

Energiewende

Im Einklang mit der Natur

[05.07.2016] Ein vom Bundesumweltministerium gefördertes Kompetenzzentrum soll dazu beitragen, die Energiewende naturverträglich zu gestalten.

Bundesumweltministerin Barbara Hendricks (SPD) hat vergangene Woche in Berlin das „Kompetenzzentrum Naturschutz und Energiewende“ eröffnet. Es soll den Akteuren vor Ort dabei helfen, die Energiewende naturverträglich zu gestalten. Die Ministerin erklärte: „Wir brauchen einen Ausbau der erneuerbaren Energien, der im Einklang mit der Natur erfolgt. Ich möchte in diesem Spannungsfeld zwischen Naturschutz und Energiewende mit dem Kompetenzzentrum einen konstruktiven Beitrag leisten.“ Ziel sei es, Diskussionen zwischen Naturschutz und Energiewende vor Ort zu versachlichen. Das Kompetenzzentrum soll als eigenständiger Ansprechpartner allen Akteuren zur Verfügung stehen, um Lösungen gemeinsam zu entwickeln und die jeweils erforderliche Fachkenntnis zur Verfügung zu stellen. Getragen wird das Kompetenzzentrum von der Michael Otto Stiftung für Umweltschutz. Das Bundesumweltministerium fördert die Arbeit des Zentrums in den kommenden vier Jahren mit insgesamt vier Millionen Euro.

(al)

Stichwörter: Politik, Barbara Hendricks, Bundesumweltministerium, Kompetenzzentrum Naturschutz und Energiewende